

久留米市人権尊重週間事業

三潞会場

12/12 三潞生涯学習センター

今、子どもの人権を考える

好感・共感・親近感が人権力を育む

講師：明石 一朗さん (関西外国語大学教授・人権教育思想研究所長)

人権問題は他人事ではありません。暗くて堅苦しい、怖い話でもありません。誰でも幸せになるために、すべての人が取り組むべき課題です。みんなの意識が変われば差別はなくなります。

人権教育の課題

人権問題を当事者だけの問題と  
思っている方や、説教型の人権教  
育など、出会いや触れ合いがない  
座学中心の学習により、消極的に  
なる方が多いのではないでしょ  
うか。



ユーモアを交え分かりやすく説明される明石さん

自分のこととして考える

人権問題は、私たち一人ひとりに関わりのある問題であり、加害者と被害者だけの問題ではありません。自分の心ごとく響かせることが大切です。人々は、どこかで課題や悲しみを持って生きており、それを共感したり、親近感を持つたりして、自分のこととして考えることが大切です。人は正しく学び行動することによって幸せになります。

Uni-Voice  
コード

音声コード